
・ぼくは、政治や公民には
あんまり興味がなかったけ
れども、今日勉強して、条
例のことや、議会の定数
や、議員になってうれしかっ
たことなどを教えてくれたの
で、とても興味がもてるよう
になりました。ぼくが一番印
象に残ったのは、議員に
なってうれしかったことを聞
いてみると、２人の方の思
いがちがっていたのが印象
に残りました。
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・ぼくが出前授業で一番心
に残ったのは、県議会の仕
組みと有効的な税金の使い
方です。県議会は、さまざま
な問題にどう対しょし、生活
を守っていくか、というところ
がすごいと思いました。有
効的な税金の使い方を考
え、土木工事をしたり道路
の工事など、生活に関係す
ることに使っていることがす
ごいなあと思いました。


